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 Anfragen-Nr.   

 AF-0204/2021  

Anfrage 

Herr Thomas May 
Mitglied des Stadtrates 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn May - Brachflächen im Stadtgebiet 
 

 

I. Fragestellung 

 
1. Wie groß ist die Fläche von Brachflächen im Stadtgebiet, die für Bebauung genutzt werden 

könnte jedoch seit mehr als einem Jahr nicht genutzt wird (z.B. das ehemalige FER-Gelände, 
Dönerfabrik an der Thälmannstraße usw.)? Bitte die einzelnen Flächen nach Größe auflisten. 

2. Was wurde unternommen um die großen Brachflächen im Interesse der Bürger für die 
Stadtentwicklung zu nutzen? 

3. Welche konkreten Maßnahmen sind geplant, diese „Schandflecken“ in den nächsten 5 Jahren zu 
beseitigen?  

 
 
 
Herr Thomas May 
Mitglied des Stadtrates 
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